

CD - 60939 Mediterráneo, Celebrity Equinox

10 días / 9 noches

Desde: \$20379 / MXN

Países

España, Portugal

Barcelona, Cadiz, Lisboa, Oporto, Málaga, Palma de Mallorca

Itinerario

CELEBRITY EQUINOX

Celebrity Equinox redefine el concepto de navegar con estilo, ofreciendo a sus pasajeros una experiencia única que combina lujo, confort y entretenimiento en cada rincón del barco. Desde el primer momento a bordo, se percibe un ambiente moderno y sofisticado, con espacios diseñados para el descanso y la exclusividad. Sus camarotes, equipados con la ropa de cama eXhale y colchones Cashmere, prometen noches de descanso absoluto, mientras que The Retreat brinda un área privada con servicio personalizado y beneficios exclusivos, ideal para quienes buscan una experiencia de máxima categoría durante todo el itinerario.

ABRIL 16 BARCELONA - ESPAÑA

Con las montañas al oeste y el resplandeciente mar Mediterráneo al este, Barcelona posee una belleza panorámica. Entre los lugares más visitados de la capital catalana se encuentran las estructuras diseñadas por Antoni Gaudí, como la colorida Casa Batlló, el fascinante Parque Güell y el edificio más emblemático de Barcelona, el Templo Expiatorio de la Sagrada Familia, conocido localmente como la Sagrada Familia. Los recorridos a pie son populares aquí, con mucho que admirar en el Barrio Gótico y en La Rambla, una animada calle peatonal llena de puestos y árboles. Los amantes de la gastronomía pueden disfrutar de rutas por restaurantes de tapas o explorar el extenso Mercado de la Boquería, un mercado cubierto con raíces en el siglo XIII. Para los aficionados al fútbol, una excursión al Camp Nou, el estadio del FC Barcelona, es una emocionante peregrinación.

ABRIL 17 ALTAMAR -

La propuesta gastronómica de Celebrity Equinox es uno de sus grandes atractivos. Con diez restaurantes de especialidad, cada jornada a bordo se convierte en un recorrido culinario internacional. Los pasajeros pueden saborear desde platillos inspirados en la cocina italiana y asiática hasta menús de autor elaborados por chefs de prestigio. Entre sus espacios más destacados se encuentra Craft Social, que combina cerveza artesanal con comida casera en un ambiente moderno, además del Oceanview Café, que invita a disfrutar de vistas panorámicas y una oferta inspirada en los destinos del crucero. Los huéspedes AquaClass disfrutan del acceso exclusivo al restaurante Blu, mientras que los pasajeros de The Retreat tienen su propio lugar de excelencia en Luminae. Slush, con cócteles helados, y el Gastrobar, con un ambiente vibrante, completan una experiencia sensorial pensada para cada gusto y ocasión.

ABRIL 18 CÁDIZ - ESPAÑA

Cádiz es una histórica ciudad portuaria en la región de Andalucía, en el suroeste de España, a menudo apodada la "tacita de plata". Es famosa por su carnaval, sus playas, su centro histórico y su rica historia, siendo considerada la ciudad más antigua de Europa occidental todavía en pie. Entre los lugares de interés se incluyen una catedral del siglo XVIII, el Museo de Bellas Artes y el Palacio de Congresos de España. La mayoría de los turistas optan por una excursión a la histórica ciudad de Sevilla, donde visitan la catedral gótica más grande del mundo. El recorrido también incluye el Alcázar y sus jardines, la Torre del Oro y el Barrio de Santa Cruz.

ABRIL 19 LISBOA - PORTUGAL-----

Plazas y bulevares clásicos, así como extravagantes castillos y catedrales, ofrecen impresionantes fotografías en esta majestuosa ciudad portuguesa a orillas del río Tajo. Los turistas pueden disfrutar de las vistas desde el Castillo de San Jorge o desde uno de sus numerosos miradores. Las excursiones suelen incluir el monumento al Príncipe Enrique el Navegante, una visita al antiguo barrio de Alfama, una parada en el Palacio Nacional de Sintra y el Palacio Real de Queluz, y una cata de vino de Oporto.

ABRIL 20 OPORTO - PORTUGAL--

Oporto es la segunda ciudad más grande de Portugal y la capital del norte del país. Sus calles medievales y fachadas de azulejos llenas de color reflejan la historia y el encanto de la ciudad. El río Duero ofrece vistas espectaculares y paseos inolvidables, mientras sus puentes y muelles combinan tradición y modernidad en cada esquina. Famosa por su vino homónimo, los visitantes pueden degustar sus variedades en el Solar do Vinho do Porto o explorar las bodegas de Vila Nova de Gaia. Declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, Oporto combina historia, cultura y gastronomía, lo que lo convierte en un destino imprescindible en cualquier itinerario.

ABRIL 21 ALTAMAR

En cuanto al entretenimiento, las opciones parecen no tener fin. El Equinox Theatre es un punto de encuentro imprescindible, con producciones teatrales, musicales y cómicas de primer nivel que envuelven al público en un ambiente íntimo, pero a la vez espectacular. Quienes buscan una experiencia más relajada pueden pasar la tarde en el Lawn Club, un espacio al aire libre con césped natural, perfecto para pasear descalzo, jugar o simplemente disfrutar de una copa bajo el sol. Además, el barco cuenta con múltiples bares temáticos, un club de comedia y actividades diseñadas para sorprender a cualquier tipo de viajero. Cada noche a bordo ofrece una nueva oportunidad de vivir algo distinto, desde espectáculos en vivo hasta encuentros más tranquilos en ambientes exclusivos.

ABRIL 22 MÁLAGA - ESPAÑA

Salpicada de palmeras y playas, Málaga es un tranquilo puerto mediterráneo en la famosa Costa del Sol española. La Alcazaba, fortaleza árabe, la Catedral de Málaga y el Castillo de Gibralfaro, en la cima de una colina, se encuentran entre sus principales atracciones históricas. Una extensa plaza de toros, que data de 1874, aún alberga corridas y su museo exhibe aparejos y recuerdos taurinos. Pablo Picasso nació aquí en 1881, y varios museos albergan el arte de este artista, como la Casa Natal, su lugar de nacimiento, o el Museo Picasso, que alberga más de 250 obras. Para explorar más a fondo la región andaluza del sur de España, se pueden realizar excursiones a Granada y su ciudadela, la Alhambra; Nerja, un refugio costero con cavernas; y Ronda, una ciudad montañosa dividida por el desfiladero del Tajo, de casi 120 metros de profundidad. Más de dos docenas de bodegas rodean Ronda, así como numerosos olivos, naranjos, almendros y aguacates.

ABRIL 23 ALTAMAR

Para los amantes del bienestar, Celebrity Equinox cuenta con un spa de clase mundial que ofrece tratamientos diseñados para revitalizar cuerpo y mente. Los camarotes AquaClass ofrecen la ventaja de encontrarse a pasos de este santuario de relajación, con acceso directo a experiencias wellness y al restaurante Blu. Todos los camarotes, sin importar su categoría, están equipados con detalles que marcan la diferencia: batas de cortesía, minibar, televisor interactivo, caja fuerte privada y atención a la habitación disponible las 24 horas. Así, cada pasajero puede disfrutar de la máxima comodidad en todo momento. Con esta combinación de gastronomía de alto nivel,

entretenimiento variado, espacios de relajación y un servicio de primera, Celebrity Equinox garantiza un itinerario que trasciende cualquier expectativa, convirtiéndose en un viaje de crucero inolvidable en cualquier destino.

ABRIL 24 PALMA DE MALLORCA - ESPAÑA

Frente a la costa este de España, Mallorca es la mayor de las Islas Baleares, con unos 500 kilómetros de litoral resplandeciente. En los valles a lo largo de la costa, se esconden pequeños pueblos pesqueros, y estrechas y sinuosas calles conducen junto a acogedoras casas de piedra y antiguas fincas árabes. Gracias a su favorable clima y ubicación estratégica, la isla ha cambiado de manos en numerosas ocasiones a lo largo de la historia, enriquecida con influencias romanas, árabes y europeas. Los pasajeros que naveguen hacia Palma de Mallorca disfrutarán de una vista impresionante del Castillo de Bellver, que data del siglo XIV, en la cima de una colina, y de La Seu, el monumento más emblemático de la ciudad, una imponente catedral gótica situada justo encima del puerto. La mayoría de las excursiones visitan ambos lugares, así como las famosas playas de arena dorada de la isla, con la impresionante sierra de Tramuntana como telón de fondo. Las excursiones por el campo suelen destacar la Real Cartuja de Valldemossa, sede de museos que exhiben obras de artistas como Pablo Picasso y Juli Ramos.

ABRIL 25 BARCELONA - ESPAÑA

Desembarque programado por la Naviera

...Fin de nuestros servicios.

Precios

PRECIOS POR PERSONA, SÓLO CRUCERO, EN MXN	
Categoría	1er y 2do Pasajero
DV - BALCÓN	\$39,754.00
I2 - INTERIOR	\$20,379.00
IMPUESTOS PORTUARIOS	\$12,658.00
PROPINAS	\$3,132.00
TARIFA SUJETA A DISPONIBILIDAD Y CAMBIOS SIN PREVIO AVISO	

Hoteles

Incluye

09 noches de crucero

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal solo en el crucero. Bebidas de dispensador (Hielo, agua, café descafeinado y té).

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

Impuestos portuarios.

No Incluye

Paquete de bebidas (Alcohólicas, embotelladas o enlatadas).

Paquete de servicios Wi-fi.

Propinas (pre-pago).

Excursiones.

Restaurantes de especialidades.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.

Ningún servicio no especificado como incluido.